

ANNIVERSAIRE

L'harmonie dans la peau

L'Harmonie Saint-Pierre fête ses 120 ans. Rencontre avec deux de ses musiciens passionnés : Camille Roucoult, saxophoniste, et Hubert Flandre, tubiste.

JDA : Comment êtes-vous arrivés à l'Harmonie Saint-Pierre ?

Camille Roucoult : J'ai joué deux ans au sein de l'Harmonie de Boulogne-Billancourt. J'ai contacté Hervé Winckels, le directeur de l'Harmonie amiénoise, et je suis arrivée en juin dernier.

Hubert Flandre : J'ai commencé à l'Harmonie d'Airaines en 1977. Mon parcours professionnel m'a fait revenir à Amiens et je suis entré à l'Harmonie Saint-Pierre. J'avais déjà joué avec quelques-uns de ses membres. J'en ai été le président pendant huit ans.

JDA : Comment y entre-t-on ?

H. F. : L'Harmonie est ouverte à tous ceux qui jouent d'un instrument. Mais on ne peut pas adapter le niveau à celui qui y entre. Il y a donc une période d'essai. Nous sommes aujourd'hui 63 musiciens effectifs sur 73 inscrits.

JDA : Pourquoi avoir choisi cette formation ?

C. R. : C'est un orchestre important, au niveau exigeant. Mais l'ambiance reste conviviale.

H. F. : Et les projets impulsés par Hervé Winckels sont riches. Nos disques témoignent de nos rencontres avec différentes formations : la Légion étrangère, des ensembles de jazz mais aussi des groupes comme Trio d'vie.



Coline Bergeon

Camille Roucoult, 22 ans, et Hubert Flandre, 56 ans : deux générations de musiciens au service de l'Harmonie Saint-Pierre d'Amiens.

JDA : Le mélange des générations explique-t-il sa longévité ?

H. F. : Le côté intergénérationnel est propre à ce genre de formation mais c'est vivifiant. Cette saison nous honorons nos prédécesseurs, comme lors de la sainte Cécile, patronne des musiciens. Nous jouerons à la cathédrale et non à Saint-Pierre. On prépare aussi l'avenir. Les jeunes prennent des responsabilités et l'Harmonie s'invite sur Twitter et Facebook !

*Propos recueillis
par Coline Bergeon*

**Célébration de sainte Cécile,
le 23 novembre, à 15h, à Notre-Dame
Entrée libre – www.harmonie-saintpierre.com**

Clarinettes à l'unisson

Le 28 novembre, à 20h30, l'Harmonie Saint-Pierre d'Amiens ouvrira le 13^e concours national de clarinette de l'association Clarinettes en Picardie organisé les 29 et 30 novembre au Conservatoire à rayonnement régional. L'occasion de rencontres artistiques pour cette formation, dirigée par Hervé Winckels, clarinettiste lui aussi. L'Harmonie accompagnera ainsi Philippe Olivier Devaux, soliste de l'Orchestre de Paris, et Ann Lepage, lauréate de la 12^e édition.

06 85 33 26 59 ou <http://clarenpic.blog4ever.com> – Entrée libre